
Ata da 550ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 15/08/2016. Hora 19:30 horas. Local: sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente:  5 
2.1. Correspondências recebidas: O Deputado Antônio Aguiar enviou uma cópia do documento encaminhado pela 6 
ALESC ao governador do Estado, solicitando mais vagas para pediatra no Hospital Infantil e para residentes em pediatria.  7 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado. 8 
3. Informes:  9 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Leopoldo informa reunião ocorrida dia 11/08 na FAHECE, estando também presentes o 10 
presidente Dr. Vânio, o advogado Rodrigo Leal, o presidente da FAHECE José Augusto Oliveira bem como o diretor 11 
administrativo financeiro Fernando Caldeira de Andrada. Na ocasião corroboraram para uma proposta de acordo coletivo, 12 
ficando agendada uma nova reunião no dia 24/08. Dr. Cyro faz breve relato de reunião ocorrida no Hospital Infantil no dia 13 
03/08, ocasião em que o advogado Rodrigo Leal apresentou e debateu com os médicos presentes o “modus operandi” na 14 
defesa de ação movida contra eles pela Secretária de Estado da Saúde. Acompanharam o citado causídico os diretores 15 
Vanessa Baulé e Cyro Soncini. Advogado Dr. Thiago informa que no dia 12/08 foi realizada mais uma visita do projeto "a 16 
previdência vai até você". Na oportunidade, os advogados Thiago Pawlick e Kleber Coelho atenderam um colega médico no 17 
Córrego Grande. A advogada Vanessa Almeida informa que compareceu a recepção dos calouros da UFSC no dia 08/08. 18 
Informa também que a Dra Mariah Martins participou do VI Congresso Brasileiro de Direito Médico do CFM em Belo 19 
Horizonte nos dias 4 e 5 de agosto. Comunica ainda que Dr. Mauro de Itajaí enviou e-mail informando que os médicos do 20 
Hospital de Navegantes, contratados pelo ISEV, estão sem receber há dois meses e querem apoio do SIMESC. 21 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Renato não recebeu ligações. Dr. Leopoldo assume o plantão. 22 
3.3. Diretorias Regionais: Dr. Renato informa o recebimento de uma ata da DR de Lages e uma da DR de Blumenau. 23 
4. Ordem do Dia: 24 
4.1. Frente Parlamentar da Medicina (09/08/2016 – Brasília): Dr.Vânio informa que o SIMESC foi muito bem 25 
representado neste evento em Brasília pelos diretores Dr. Cyro, Dr. Gilberto e Dr. Fernão, comenta sobre a importância 26 
deste movimento político nacional e passa a palavra a estes diretores. Dr. Gilberto informa que a reunião para a criação da 27 
Frente Parlamentar da Medicina foi muito bem conduzida pelo Deputado Federal Luiz Henrique Mandetta que na ocasião 28 
apresentou um panorama dos entraves políticos que a medicina vem enfrentando nos últimos anos e a necessidade da 29 
categoria se organizar de forma objetiva e consistente. Dr. Cyro complementa que nesta reunião ficou bem claro que a 30 
formação desta Frente Parlamentar só ocorrerá com o apoio e participação das entidades médicas brasileiras. Comenta que a 31 
reunião foi um sucesso, muitas entidades presentes, sala lotada e bons pronunciamentos. Finaliza informando que será 32 
elaborado um ”estatuto” deste movimento com provável lançamento oficial no dia 18/10, dia do médico.  33 
4.2. Frente com os candidatos à prefeitura de Florianópolis: 08/08 – Ângela Amin, 11/08 – Gean Loureiro: A 34 
participação dos candidatos à Prefeitura de Florianópolis na reunião do COSEMESC foi debatida pelos diretores. No ato 35 
estes receberam um documento do COSEMESC com as principais reinvindicações da categoria médica. Houve um 36 
consenso que a candidata Ângela Amin quando prefeita fez uma boa gestão na área da saúde. Um ponto bem observado 37 
pelos presentes foi que a candidata não pareceu estar inteirada da situação atual desta pasta no presente governo. Apresentou 38 
uma pesquisa elaborada pela sua equipe com a população da capital, onde mostra que a maior insatisfação da população 39 
seria com as Unidades de Pronto Atendimento, fato este distorcido na opinião dos diretores servidores municipais. A 40 
candidata também ainda não finalizou seu plano de governo para esta campanha, podendo aproveitar as sugestões contidas 41 
no documento entregue. A participação do candidato Gean Loureiro foi descrita como boa. O candidato deixou uma linha de 42 
comunicação aberta com as entidades médicas e comprometeu-se a ler o documento entregue pelo coordenador do 43 
COSEMESC, Dr. Vânio Lisboa. Comentou que está muito bem preparado para assumir o cargo devido à sua experiência 44 
política legislativa e executiva nas diferentes esferas de governo, e pelo seu preparo acadêmico.  45 
4.3. SAMU Lages – Reunião Sindical (12/08/2016): Dr. Vânio informa que junto com os Drs. Aury e Leopoldo 46 
representou o SIMESC em reunião com os médicos do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (SAMU) de Lages. 47 
Informa que estes solicitaram apoio do SIMESC pois estavam insatisfeitos com as alterações dos horários de trabalho. A 48 
carga horária de 12h por dia, antes intercalada em 6h na ambulância e 6h como regulador, passou a ser de 12h sempre na 49 
mesma função. O setor jurídico do SIMESC entrou em contato com a empresa que gerencia o SAMU na cidade de Lages 50 
(SPDM) para buscar a solução do impasse. A coordenadora do SAMU, Ellen Nello, que estava presente na reunião 51 
informou que o sistema de revezamento voltará a funcionar imediatamente em Lages e região. Dr. Aury comenta que a 52 
reunião foi muito produtiva, a empresa estava disposta a ouvir e dialogar e aceitou o pedido. Dr. Leopoldo complementa 53 
dizendo que a reunião foi muito boa apesar da justificada ausência dos diretores da Diretoria Regional de Lages. 54 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Funções da Guarda Municipal; Processos jurídicos pendentes de médicos 55 
falecidos. 56 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 57 

                                                                                                                                    Florianópolis, 15 de agosto de 2016. 58 
 59 

(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela 60 
Dra. Vanessa Andréa de Souza Baulé, 1ª Secretária do SIMESC). 61 
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